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Acta de la segunda sesión ordinaria del 22 de marzo de 2010.

Salón Benito Juárez 22 de Marzo de 2010

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las del día 22 de marzo del 2010,

encontrándose reunidos en el salón 2 de Gante No. 15, con la finalidad de llevar a

cabo la segunda sesión ordinaria del Comité de Asuntos Editoriales, los siguientes

diputados Abril Trujillo en calidad de Presidente, Horacio Martínez en calidad de

Secretario, Juan Pablo Pérez Mejia en calidad de integrante, María de Lourdes

Amaya en calidad de integrante, Maricela Contreras Julián en calidad de

integrante, Carlos Flores Gutiérrez en calidad de integrante, así como invitados y

asesores. Acto seguido, se procedió a dar lectura a la orden del día--------------------

Primer punto. Lista de asistencia y verificación de quórum.-por instrucciones de la

presidencia, el diputado secretario pasó lista de asistencia, se encontraban 6 de

los 8 que conforman el comité de asuntos editoriales en virtud de que existe

quórum establecido se declara abierta la sesión-----------------------------------------------

Segundo punto.-Lectura yen su caso aprobación del orden deldía.-------------------

1. Lista de asistencia y verificación de quórum.------------------------------------------------

2. Lectura y aprobación del orden del día.-------------------------------------

: :,::::~~::~e~:~:~::::~ó::::::~--:;;~-~~~~::~~~--~~~~--~::::-~~--~-~~-:0\
Febrero y Marzo.--------------------------------------------------- _

5. Seguimiento y análisis del programa de publicaciones 2010----------------------------

6. Convenio de colaboración UNAM-Asamblea Legislativa del Distrito Federal.-------

7. Convenio de tesis sobre la Ciudad de México.----------------------------------------------
8. Asuntos Generales.------------------------------------------ _

El orden del día de la primera sesión, fue aprobado por unanimidad.--------------------

Tercer punto. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.- La lectura del

acta fue dispensada y el acta fue aprobada por unanimidad.-------------------------------

Cuarto Punto. Se presentaron los números de la revista correspondientes a los

meses de enero, febrero y marzo, y fueron aprobados por los diputados.--------------

Quinto Punto. En el punto de seguimiento y análisis del programa de

publicaciones se informa que han llegado cuatro propuestas mas por parte de los

diputados Horacio Martínez Meza, Alejandro Sánchez Camacho, Guillermo
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Sánchez Torres y Julio Cesar Moreno, en este punto el diputado Horacio

Martínez Meza, solicitó se informará cuando empezarían la publicación de las

propuestas presentadas, por lo que la Diputada presidenta respondió que aún

no ha sido asignada la empresa por parte de la oficialía mayor de esta

asamblea, derivado de esta información el diputado secretario propuso que se

enviara un extrañamiento al oficial mayor en donde se solicitara el nombre de la

empresa responsable de imprimir la revista, los libros y las publicaciones, así

como conocer el monto presupuestal asignado.

Sexto Punto. El siguiente punto es la propuesta que presentó el diputado

Pérez Mejia para organizar un concurso y premiar las mejores tesis de

licenciatura, maestría y doctorado sobre temas de la Ciudad de México,

mencionando que pueda salir la convocatoria para recibir todas las tesis hasta

el 27 de septiembre, y puedan participar todas las tesis que tengan la vigencia

o que estén en trámite desde el 17 de septiembre del año 2009, al 17 de

septiembre del año 2010 que el jurado calificador estaría propuesto tanto por el

Comité de Estudios y Estadísticas Sobre la Ciudad de México y este Comité de

Asuntos Editoriales, el cual evaluaría las tesis y daría los premios a estas tesis.

La propuesta es que a parte de darles un estímulo económico, por parte del

Comité de Estudios y Estadísticas, también se le publique la obra en caso de \\~

ser inédita para los tres tipos de tesis, tanto licenciatura, como maestría ~

doctorado. Por parte del Comité de Estudios y Estadísticas para ver la

premiación en efectivo, pero más o menos podrían ser 25, 15 Y 10 mil pesos a

los primeros lugares, respectivamente de doctorado, maestría y licenciatura,

aunque todavía está pendiente ese punto. Derivado de la exposición

intervinieron los diputados Horacio Martínez Meza y Carlos Flores para solicitar

información sobre el techo presupuesta!. Posterior a la intervención de los

diputados la propuesta del diputado Pérez Mejia fue sometida a votación y fue
aproba da por unanimidad.---------------------------------- _
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Sexto Punto. El siguiente punto es del orden del día el convenio de la UNAM,

la diputada presidenta intervino para mencionar que el convenio es de gran
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El trabajo de colaboración con la UNAM nos permitirá enriquecer diferentes

formas de ver los asuntos que aquejan a la ciudad, combinando el trabajo

académico, sólido y práctica legislativa que realizamos. Posterior a la

exposición los diputados Carlos Flores, Lourdes Amaya y Horacio Martinez W'
Meza externaron sus dudas e inquietudes sobre los alcances, costos y

viabilidad del convenio, derivado de ello la diputada presidenta propuso que se

pospusiera la votación y que se revisará y analizará el proyecto de convenio.
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importancia para la Asamblea Legislativa del Distrito Federal y para este

Comité de Asuntos Editoriales la firma de este convenio, la colaboración con la

Universidad Nacional Autónoma de México a través de su Facultad de Ciencias

Políticas y Sociales no sólo por ser parte de la metas que nos hemos trazado

en este Comité y nuestras vinculaciones con el mundo académico, sino porque

detrás de esta firma se encuentra la institución universitaria más importante del

país y de muchos otros países.

El convenio nos permitirá trabajar sobre seis ejes rectores.

1.- Realización de foros, seminarios, eventos, culturales, cursos y conferencias

que fomenten el análisis y el estudios de temas relacionados con el Distrito

Federal.

2.- Proyectos conjuntos e investigación en ciencias educativas en temas de

interés mutuo.

3.- Intercambio de publicaciones, material didáctico e información, biografías,

ciencias y cultural.

4.- La cooperación para la realización de textos para difusión de temas

importantes para la vida política y social del Distrito Federal.

5.- La contribución para la celebración de la Feria del Libro de la Asamblea

Legislativo con base en el tema del Distrito Federal.

6.- La construcción del órgano de difusión Asamblea y el apoyo para la

integración del Consejo Editorial.
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Séptimo Punto. El último punto del orden del día es asuntos generales,

interviniendo la diputada presidenta para invitar a los diputados para que

participen en la revista del mes de abril con el tema de los niños, no habiendo

más asuntos que tratar. Siendo las 12:15 horas en el salón 2 de Gante 15 del

día 22 de marzo, se dio por concluida la segunda sesión del 2010 del comité de

asuntos editoriales y citando para la próxima en el mes de abril firmando al

calce para constancia los que en ella intervinieron"
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